



D'une rive à l'autre.... Marchons ensemble avec le Christ.



Feuille d'information du Secteur Pastoral de Corbeil/Saint Germain
Corbeil-Essonnes, Etiolles, Morsang-sur Seine, Villabé, St Germain-lès-Corbeil,
St Pierre du Perray, Saintry-sur-Seine

Samedi 4 et dimanche 5 novembre 2023

**«Nous ne mourrons pas tous,
mais tous nous serons changés.»**

La méditation sur la mort est aussi un moment pour nous aider à devenir plus conscients de la vie future, et de notre devoir envers les âmes que l'Église prend le temps, au mois de novembre, de prier pour ceux qui nous ont précédés.

L'expérience de la mort est une des expériences les plus douloureuses et effrayantes. Mais Dieu utilise cette expérience pour purifier les hommes. En particulier, à travers le mystère de la vie de Jésus, Dieu nous a donné une espérance eschatologique, la mort ne nous fera plus peur, elle ne sera plus le verdict du péché.

Avec la foi chrétienne, nous croyons que, comme Jésus nous a apporté une valeur rédemptrice par sa mort, les chrétiens n'ont plus à affronter la mort dans la peur.

La mort ne consiste pas à tomber dans un espace infini, mais à se remettre entre les mains aimantes de Dieu. Dans la mort et la résurrection de Jésus, nous croyons fermement que la mort nous mène à une nouvelle vie.

Avec la foi chrétienne, la mort n'est pas la fin mais la transformation. La foi nous enseigne que la vie est changée, pas perdue. Comme la mort n'est pas la fin de tout, ce n'est pas la destination finale. Saint Paul dans sa lettre aux Corinthiens a écrit: *«Voici, je vous dis un mystère : nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons changés»*, (1Co 15, 51)

Nous chrétiens, nous considérons la mort à la lumière de la foi. En effet, à la lumière de la foi, la mort n'est pas la fin mais le début, ni départ mais un retour à la maison du Père, ni séparation mais une union intime avec Dieu. Pour celui qui a la foi, c'est la mort qui lui donne un sens de la vie, et c'est l'attitude que tout chrétien doit avoir face à la mort.

Croire à la résurrection du corps, c'est reconnaître qu'il y aura une fin, un but pour chacun. Comme l'affirmait saint Paul : *« Car il faut que ce corps corruptible revête l'incorruptibilité, et que ce corps mortel revête l'immortalité. »* (1Co 15, 53)

Croire en la résurrection de Jésus, c'est croire aussi à notre propre vie éternelle. Cette conviction revêt une importance vitale.

La résurrection du Christ ouvre une brèche dans nos enfermements et dans nos morts. Si Jésus seul a vécu pleinement la résurrection, comme témoignent l'Évangile et l'Église, il invite tous les hommes dans ce mouvement de vie éternelle.

La résurrection du Christ également nous apporte notre future résurrection *"car, la mort étant venue par un homme, c'est par un homme aussi que vient la résurrection des morts"* (1Co 15, 21).

P. Michel Antoine

Dans nos paroisses

Vont recevoir le baptême :

- Nate-Enrico SCATTA (St Spire)

À l'occasion de leurs obsèques nous avons prié pour :

- Joséphine MAILLE, 92 ans, St Spire
- Jeanine BOIRON, 87 ans, Saintry
- Jeanine MAITRE-ALAIN, 95 ans, St Spire
- Michel DEMAITRE, 59 ans, Etiolles

Les obsèques prévues cette semaine :

- Antoinette DUVAL, 97 ans,
Jeudi 9 novembre, 15 h 00 à St Spire.
- Éric HALINIAC, 51 ans,
Vendredi 10 novembre 10 h 00 à St Etienne.
- Cyril DECLERCQ 51 ans,
Vendredi 10 novembre 14h30 à St Etienne

Saint Spire

Jeudi 9 novembre 18 h 30 messe
avec le comité Charles de Gaulle de Corbeil

Samedi 11 novembre 11 h 30 messe de la Saint
Martin, commémoration de l'Armistice de 1918,
Prière pour la Paix



Prieuré d'Etiolles

« *Va vers toi* », chemin de vie, chemin de foi avec Geneviève Jacob. Abraham, Moïse et tant d'autres, hommes et femmes, se sont mis en route ou ont changé de vie. Qu'est-ce qui les fait avancer et vers quoi vont-ils ? L'espace d'une demi-journée, se laisser accompagner par quelques personnages de la Bible pour descendre en soi et, éventuellement, relire nos cheminements et nos errances.
Mardi 14 novembre 2023 de 13h30 à 17h

« *Saint Benoît ... moderne ?* » avec Fr. Daniel Hubert Le vieux texte du 6ème siècle parle aujourd'hui de nos relations quotidiennes de notre vie ensemble et même de Dieu. Une façon renouvelée de lire cette Règle vénérable nous ouvre à des pratiques de vie innovantes et pleine d'actualité.
Samedi 18 novembre 2023 de 9h30 à 17h

Secteur Pastoral

Une information à faire passer dans la feuille
« *D'une rive à l'autre* », envoyez un courriel à :
fregat65@hotmail.com
Ps : merci d'envoyer vos infos avant le mercredi soir précédant la diffusion.

Pour recevoir la feuille par courriel
Inscrivez-vous sur le site :
secteurcorbeilstgermain.catholique.fr

Messes dans les EHPADs

Le **vendredi 10 novembre 11 h 00**
à Champlatreux (Saintry)

St Etienne

Tous les jeudis de 15h-18h, exposition du Saint Sacrement, possibilité de recevoir la confession ou un temps d'écoute.

Samedi 25 novembre 20 h 30 dans l'église,
soirée louange
« *Venez louer le Christ Roi de l'Univers* »

Atelier biblique Saint Spire

Atelier biblique au presbytère St Spire
Prochaine rencontre
mardi 7 novembre, à 14h15.
« *Saint-Paul, le passionné de la vie* », animé par le frère Paul du prieuré d'Etiolles. ...*Nous lirons 4 ou 5 lettres de Paul pour en comprendre la vision théologique aujourd'hui.* Ouvert à tous !

Villabé/St Paul

Les messes sont célébrées
le samedi à 18 h 00 en alternance
Samedi 11 novembre à Villabé
Samedi 18 novembre à Saint Paul

St Joseph des Tarterets

Activités régulières ouvertes à tous :
Mardi 18 h 00 chapelet suivie de la messe
Jeudi 18 h 00 adoration suivie de la messe
Vendredi 18 h 00 chapelet de la miséricorde

Chaque samedi à 16 h 00 étude biblique.
(Attention ! Nouvel horaire)

Il s'agit d'une lecture suivie de la Sainte Ecriture depuis la Genèse jusqu'à l'Apocalypse, (actuellement lecture du livre de l'Exode). Chaque chapitre est lu, puis chacun s'exprime librement sur ce qu'il comprend et reçoit de la Parole. Les sœurs de la Sagesse participent à cet échange et, en principe, un prêtre du secteur est également présent.

Du 10 novembre au 20 décembre 2023 à la galerie d'art municipale de Corbeil-Essonnes,
16 allées Aristide-Briand.
Exposition de Pierre Mabilille
"*Toujours jamais pareil, encore*"



En lien avec la réalisation récente des nouveaux vitraux de l'église Saint-Joseph des Tarterets, l'exposition des œuvres de Pierre Mabilille permet de présenter d'autres aspects de son travail : des tableaux récents, un ensemble de travaux sur papier extraits de son antidictionnaire, et trois vidéos.

Etiolles

Vendredi 17 novembre 20 h 00,
mairie d'Etiolles, salle du Conseil,
conférence du père Frédéric Gatineau
« *Histoire de la paroisse d'Etiolles et de son église* »

Des moyens pour la Mission

Samedi 18 et dimanche 19 novembre
Quête nationale pour le Secours Catholique